



Eines der Siegerbilder beim Bauernmarkt am vergangenen Samstag in der SoFuZo.

Foto: Widmer



Auch edle Spirituosen wurden beim Tag des „Lebensmittelpunktes“ in Szene gesetzt.

Foto: Gabl



Tolle Ansichten gab es trotz Regenwetters.

Foto: Haidegger

Ein höchst kulinarischer Wettbewerb am Markt

IMST. Ein Höhepunkt war am vergangenen Samstag der Fotowettbewerb „Kochen macht Spaß – essen sowieso“. Eingeladen waren alle, die das Fotografieren lieben und Spaß an kreativen Bildern haben. Bianca Wagner: „Die Jungen haben tolle Bilder geliefert, das war eine große Vorgabe für die Älteren.“ Gottfried Mair: „Die Jury wurde vom Obmann des Fo-

toclubs Imst Manuel Huter gut moderiert.“ Die ambitionierten Fotografen wurden vom herausfordernden Thema zu einem Kreativitätsschub inspiriert. Fünf Sieger wurden abschließend gekürt. Die Bilder werden in den nächsten zwei Wochen im „Lebensmittelpunkt“ sowie im Schaufenster vom Fotostudio Bianca Wagner ausgestellt.



Kulinarik wurde am Samstag ganz groß geschrieben.

Foto: Gabl